



# Auf eine gesunde Steiermark!

Bis zu  
**€ 3.000.-**  
für innovative  
Ideen

## Was haben ein Tanznachmittag, eine Tauschbörse und eine Sitzbank gemeinsam?

Nein, das ist keine Einleitung für einen Wortwitz. Die Gemeinsamkeit besteht darin, dass es sich um Initiativen handelt, die die Gesundheit fördern:

- Tanzen verbindet Generationen,
- Tauschen rettet Lebensmittel vor dem Wegwerfen und erweitert vielleicht den eigenen Speiseplan durch neue Produkte,
- und eine Sitzbank lädt zum Plaudern ein.

Und all diese Möglichkeiten haben noch etwas gemeinsam: Sie können seit September 2023 mit bis zu 3.000.- Euro gefördert werden! Styria vitalis unterstützt innovative Ideen, die das Miteinander und damit die seelische und körperliche Gesundheit der Steirerinnen und Steirer stärken.



*Eine Sitzbank kann Menschen verbinden.*

## WER kann eine Förderung beantragen?

Alle! Einzelpersonen (im Team von mindestens zwei Personen), Vereine und Organisationen (wie Bildungseinrichtungen) bis hin zu Gemeinden.

## WIE hoch ist die finanzielle Unterstützung?

Maximal € 3.000.- für Gemeinden, Vereine und Organisationen, maximal € 300.- für Einzelpersonen.

## WAS wird gefördert?

Innovative Ideen, die soziale Teilhabe stärken und/oder eine gesunde Ernährung fördern.

## WARUM ist das so wichtig?

Sind die Leut g´ sund, ist die Gemeinde g´ sund.  
Ist die Gemeinde g´ sund, ist die Steiermark g´ sund.  
Ist die Steiermark g´ sund, sind die Leut g´ sund.



*Lebensmittel tauschen und nachhaltig leben.*

Bilder: Gemeinde Lieboch, Pexels

Weitere Informationen und Anregungen für Gesundheitsinitiativen unter [www.auf-eine-gesunde-steiermark.at](http://www.auf-eine-gesunde-steiermark.at)



### Impressum

Styria vitalis, Marburger Kai 51, 8010 Graz  
gesundheit@styriavitalis.at, ZVR: 741107063, 11/2023

Die verwendeten Quellen finden Sie unter [www.styriavitalis.at/gg-gut-informiert/](http://www.styriavitalis.at/gg-gut-informiert/)

Gesunde Gemeinde – gut informiert Ausgabe N°5